

Weihnachtspäckchen für Kiew!

Wie in den vergangenen Jahren wollen die Schülerinnen des BBG auch heuer wieder in der Vorweihnachtszeit einen Beitrag zur Unterstützung krebskranker und bedürftiger Kinder in der Ukraine leisten. Durch die kriegerischen Auseinandersetzungen im Osten des Landes wurden zudem viele Kinder zu Waisen und Halbwaisen und brauchen unsere Hilfe.

Wer dazu beitragen will, ist eingeladen, mitzumachen!

Wann? nach den Herbstferien bis **Mittwoch den 27. 11.2019**

Wo? **im Foyer**, Durchgang zur Mittelschule

Was? Inhalt des Pakets:

1 Packung Müsli	1 Packung Spaghetti
1 Päckchen Müsliriegel	2 Rollen Vitamin-Brausetabletten
1 Päckchen Kakaopulver (z. B. Kaba)	1 Tube Zahnpasta
1 Glas Nussaufstrich (z. B. Nutella)	1 Doppelpack Zahnbürsten
1 Packung Rosinen	1 Shampoo
1 Päckchen Fruchtetee	1 Seife oder Flüssigseife
1 Packung Lebkuchen	1 Körpercreme
2 Tafeln Schokolade	1 Kuscheltier oder kleines Auto
1 Beutel Vitaminbonbons/Gummibärchen	1 Packung Farbstifte/Kugelschreiber
1 Packung Schokokekse (z. B. Prinzenrolle)	und einen lieben Gruß auf einer Postkarte

Bitte die Pakete in Geschenkpapier einwickeln und mit einem deutlichen „**P**“ (= für Lebensmittel) kennzeichnen!

Die Päckchen kamen im letzten Jahr gut in unserer Partnerstadt Kiew an und wurden am orthodoxen Weihnachtsfest an die Kinder verteilt. Dort hat unsere Unterstützung wieder große Freude ausgelöst – danke an alle, die mitgemacht haben!

Die SMV des BBG und Frau Breuer